

# 猛暑なんかには負けないぞ！ 平和と繁栄・統一につきに進む韓国

4・27板門店宣言と  
6・12朝米首脳会談で  
大転換期を迎えた韓国に  
日韓平和連帯の一員とし  
て行つて来ました。

いつもは八月十五日の  
光復節（韓国では日本の  
植民地支配からの解放の  
日）に行われる自主統一  
大行進ですが、十一日に  
南北労働者サッカー大会  
が開催されるのに合わせ  
て前倒しとなりました。



第六回コリア国際平和  
フォーラムに参加

私たちは八月一〇日に  
韓国入り、午後四時から  
行われた「大転換期 コ  
リア・東北アジア 平和  
と繁栄、統一への道」を  
テーマとした第六回コリ  
ア国際平和フォーラム  
(KIPF)に参加しま  
した。

韓国側からソン・ジョ  
ンモク4・27時代研究  
院国際分科長が「非同盟  
中立化 連合連邦制 統  
一へと進む道」と題する

基礎提案を行いました。

日本側からは渡辺健樹  
日韓民衆連帯全国ネット  
ワーク共同代表が「板門  
店宣言、朝米共同声明と

日本の課  
題」につ  
いて提案  
し、続け  
て山元一  
英日韓平  
和連帯代  
表が「朝  
鮮戦争休  
戦六五周  
年、東ア



(左側から)フォーラムで提案する山元一英日韓平和連帯代表、渡辺健樹日韓民衆連帯全国ネットワーク共同代表、ソン・ジョンモク4・27時代研究院国際分科長と司会者チェ・ウンア韓国進歩連帯自主統一委員長[写真：KIPF]

ジアに平和を！7・27  
キャンドル行動」と題す  
る提案を行いました。

討論後、朝鮮高校無償  
化に取り組む東京の無償  
化連絡会・森本孝子さん  
と朝鮮高級学校無償化を  
求める連絡会・大阪の大  
村和子さんから活動報告  
がありました。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

板門店宣言実践8・1  
5 自主統一平和大行進

十一日、韓国も猛暑と聞いていたので、あらかじめ買っておいた冷感タオルを水に浸して容器に入れて持って行きました。効果ですか？ちよつとの間はひんやりします(笑)。



8月11日、双竜自動車犠牲者の焼香所を訪問。  
[写真：全港灣 小林さん]

集会場所の市庁前広場に行く前に、その西側にある徳寿宮大漢門の横に設置されていた双竜自動車犠牲者故キム・ジュジュンさんの焼香所に行きました。三十人目の犠牲者だそうです。白い菊の花を献花してその死を悼み、お話を聞きました。



8月11日、統一ビビンバを作る。  
[写真：全港灣 小林さん]

争議がいったん終了してからも、復職など問題解決の目途が立たず生活や精神面で追い詰められて自殺する人が続いているということなんです。三十人目を出さないために、この場に焼香所を開設して、人々に関心を持ってもらうようにしているんです。

また、帰国してからレジャーネットを見るのと、八月一日に双竜自動車

車解雇者全員復職のため汎国民大会が開かれるという記事がありました。

市庁前広場には、すでにたくさんの方々が集まっています。びっくりしたのは直径1mはあろうかという大きな平らな容器に、ごはん、錦糸卵、野菜などを投入、みんな混ぜて「統一ビビンバ」を作ることでした。訪韓団も手にビニール手袋をはめて熱いご飯と野菜などの具を混ぜました。隣のテントでは甘い冷やし飴のような飲み物を配っていて、辛いビビンバとベストマッチ。とても美味しかったです。

集会では、訪韓団全員

が舞台にあがり、平和キャラバンカーで韓国入りした関西生コンの西山さんが、挨拶しました。「皆さんこんにちは、昨年同様、今年も日本の大阪から平和キャラバンカーに乗ってこの集会に参加しました。昨年の集会からの一年間で明らかになったことは、韓国では平和統一の道が前進したこと。一方、日本では逆行するように平和への道が安倍政権によって寸断されていることです。隣の国同士でこのように大



上：市庁前の道路を埋める集会参加の人々  
[写真：全港湾 小林さん]  
中：農楽隊の人々 下：アジテーター

きな違いがはっきりしたこと、私たちは韓国のキャンドル革命のように、労働者、民衆の力で日本の政治を変えて行く決意です。この集会に参加していきます。この大きな連帯という力で日本を変えていく、さらに東アジアの平和のために私たちは皆さ

んと共に闘っていく決意です。トウジエン」集会後、農楽隊を先頭に光化門広場のアメリカ大使館までデモしました。大使館前では、「米国は6・12朝米共同声明を履行しろ」「平和協定締結」「在韓米軍を撤収し

ろ」「韓米同盟の破棄を勝ち取ろう」と声を上げました。後続の団が来るのでデモが終わった後は横の歩道に移動。しばし休憩です。アジテーターがクレーンですごく高いところからアジッているので、それもびっくりしました。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！



上：負傷した選手を気づかう北側の選手  
下：第一試合の様様

た。さすが韓国！  
が噴出するよう  
三本の筒から煙  
の後ろにある  
ゴールするどコー  
分かりますが、  
するぐらいしか  
ルが入ると得点  
とはゴールにボー  
サッカーのこ

南北労働者サッカー大会  
統一の熱はいよいよ熱く  
光化門から地下鉄でワー  
ルドカップ競技場がある  
上岩<sup>サンアム</sup>へ向かいました。乗  
客は殆ど競技場に行く人  
たちです。入口でチケット  
とパンフレット、棒風  
船をもらいました。

私たちが席についたこ  
ろには開幕式が行われて  
いました。主催者として  
全国民主労総キム・ミョ  
ンファン委員長、朝鮮職  
業総同盟チュ・ヨンギル  
委員長、韓国労働組合総  
連盟キム・シユヨン委員  
長が挨拶したあと、6・  
15南側委員会・チャ

ンボク議長、6・15北  
側委員会ヤン・チョルシ  
ク副議長、パク・ウォン  
スンソウル市長が祝辞を  
述べました。  
そして試合の合間には  
統一旗を使った踊りや音  
楽演奏などさまざまなパ  
フォーマンスが行われま  
した。

第一試合は南側韓国労  
総チーム対北側職総建設  
労働者チームで行われ、  
北側職総建設労働者チー  
ムが三、南側韓国労総チー  
ムが一でした。第二試合  
は南側民主労総チーム対  
北側職総軽工業労働者チー  
ムで行われ北側が二、南  
側がゼロでした。

このように労働者間で  
まず統一への道筋をつけ  
ようという強い意思をサッ  
カー大会で感じました。  
朝鮮半島が平和へと向か  
うとき、日本は、安倍政  
権でいいのでしょうか？

アート・アド分会 N